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Что уж говорить о второй половине декабря. Само собой, празд-
ник это семейный, так что на Пискаревке поздравлять жителей с Но-
вым годом тоже начали немного заранее: 23 декабря прошел ново-
годний бал для жителей МО Пискаревка, организованный муници-
пальным советом в ДДЮТ.

Однако постарались на славу не только депутаты – ребята, зани-
мающиеся в Доме детского и юношеского творчества, организовали 
выставку рисунков и поделок, которая просто потрясала воображе-
ние, как говорится, и количеством, и качеством. Естественно, боль-
шинство рисунков было посвящено Новому году – «Новогодние фан-
тазии» учащихся изостудии ДДЮТ пестрели яркими красками и изо-
биловали Снегурочками, Дедами Морозами и поросятами.

В актовом зале же гостей ожидал концерт, который открывали гла-
ва муниципального образования Пискаревка Вера Владимировна 
Сергеева и по-соседски заехавший «на огонек» глава МО Финлянд-
ский округ, председатель Совета муниципальных образований Санкт-
Петербурга Всеволод Федорович Беликов (который, как и полага-
ется хорошему гостю, приехал с подарками для пришедших на праз-
дник жителей Пискаревки). После открытия начался сам праздничный 
концерт – выступали народные коллективы, вокалисты сменяли тан-
цоров, фольклор сменял современные направления… Вышел на сце-
ну и давно знакомый и полюбившийся нашим жителям эстрадно-тан-
цевальный оркестр ДК им. Горького (см. на снимке). Много кто помнит 
этот оркестр (или «���� ����», как они себя называют) по ежесуббот-���� ����», как они себя называют) по ежесуббот- ����», как они себя называют) по ежесуббот-����», как они себя называют) по ежесуббот-», как они себя называют) по ежесуббот-
ним танцам, которые все лето проходили в Пионерском парке.

Как зажигательно наши жители танцевали в летние субботы под 
знакомые и такие родные мотивы песен ретро! На новогоднем кон-
церте «���� ����» проявил себя ничуть не хуже, так что совсем не уди-���� ����» проявил себя ничуть не хуже, так что совсем не уди- ����» проявил себя ничуть не хуже, так что совсем не уди-����» проявил себя ничуть не хуже, так что совсем не уди-» проявил себя ничуть не хуже, так что совсем не уди-
вительно, что гости начали пританцовывать практически сразу. А уж 
когда начался сам бал (а говоря более современно – танцы), в пляс 
пустились все. Ведущие только успевали раздавать призы и подарки 
от муниципальных советов МО Пискаревка и МО Финляндский округ 
за самый зажигательный танец! А, учитывая то, что самые разнооб-
разные конкурсы начались еще во время концерта, можно смело ска-
зать – из ДДЮТ без подарков практически никто не ушел!

Что ж, очевидно, что празднование Нового года началось удачно. 
Искренне надеемся, что дальше будет только лучше и веселее – во 
всяком случае, до новогодней ночи это легкое и радостное настро-
ение, которое царило в ДДЮТ 23 декабря, нельзя растерять ни в ко-
ем случае!

наш праздник

НовогодНий бал  
«по-творчески»
На пискаревке танцуют все.  

а дети – еще и рисуют!
Новогоднее настроение витает повсюду. По традиции, уже 

в конце ноября по всему городу были расставлены елки и на
чали развешивать гирлянды. Впрочем, нет ни одного аргумен
та против того, чтобы праздничный настрой воцарился в горо
де как можно раньше!

Уважаемые жители 
Калининского района!

Сердечно поздрав
ляю Вас с любимыми 
всеми праздниками — 
Новым годом и Рождест
вом Христовым!

Уходящий год 70-летия 
района был наполнен зна-
чимыми событиями. Стро-
ились новые дома, откры-
вались магазины, уютнее 
становились дворы, начал-

ся серьезный ремонт дорог, среди которых важней-
ший — реконструкция Пискаревского проспекта в 
комплексе с принятием решения о строительстве 
Орловского тоннеля. 

Особая ответственность и забота калининцев – 
памятник мужеству ленинградцев Пискаревский 
мемориал, и в нынешнем году мы продолжили его 
реконструкцию, начатую к 60-летию Победы.

В 2006 году у нас открыт лучший в Европе пла-
вательный бассейн международного класса, зало-
жен при участии губернатора Санкт-Петербурга Сад 
цветов, район подарил городу новый фестиваль 
фильмов морской тематики «Мы из подплава»… 

Искренне надеюсь, что год грядущий войдет� в 
наши дома с миром и добром и окажется щедрым 
на удачу и успех. Пусть он оправдает наши ожи-
дания и станет годом дальнейших перемен к луч-
шему, годом стабильности и благополучия в обще-
стве, годом созидательного труда.

Доброго Вам здоровья, душевных сил, успе-
хов в профессиональной деятельности, оптимиз-
ма, благополучия и взаимопонимания с близкими 
людьми!

глава администрации Калининского района 
Михаил Сафонов

Дорогие друзья! По поручению депутатов МО 
сердечно поздравляю Вас  

с Новым годом и Рождеством Христовым!
Новый год и Рождество – самые светлые и доб-

рые праздники в году. Мы связываем с ними свои 
заветные мечты и желания.

Новый год – это самый сказочный, самый доб-
рый и самый чудесный праздник в году. Он прино-
сит в каждый дом много счастья, радости, смеха, 
веселья и прекрасного настроения. Это – празд-
ник тех людей, которые верят в доброе начало на 
земле.

Провожая год нынешний, вспомним его добрым словом. Для каж-
дого из нас он прошел по-разному, но, так или иначе, он стал частич-
кой нашей жизни, в чем-то важной и наполненной смыслом.

Мы встречаем Новый год в семейном или дружеском кругу, желая 
своим близким всего самого хорошего. Искренне присоединяясь ко 
всем этим пожеланиям, надеюсь, что все Вы пронесете праздничное 
настроение через весь следующий год.

В новом году желаю благополучия, счастья и здоровья каждой се-
мье нашего родного муниципального образования. Ведь счастливая 
семья, круг родных и близких, готовых поддержать в трудную минуту, – 
все это самая важная ценность в жизни каждого из нас.

Счастья Вам, мира, здоровья и добра!

Дорогие друзья!
Искренне поздравляем 

всех жителей нашего окру-
га от имени Совета вете-
ранов, общества жителей 
блокадного Ленинграда и 
от себя лично с наступаю-
щим Новым годом и Рож-
деством! 

Желаем, чтобы новый 
2007 год прошел легко и 
радостно, принес в Ваши 
дома только радость, но-
вые достижения, улыбки и 
счастье!

Председатель 
Совета ветеранов 

муниципального 
образования 

Пискаревка 
А.Ф. Соловей

Председатель 
общества жителей 

блокадного Ленинграда  
муниципального 

образования 
Пискаревка

Н.М. Николаева

C Новым годом  

        и Рождеством!

Пусть будет все от
лично в Новом году!

Новый год –  это все-
ми любимый праздник, 
наполненный светом, ус-
тремленным в будущее. С 
ним мы связываем надеж-
ды на лучшее, верим, что 
в новогоднюю ночь сбу-
дутся наши самые завет-
ные мечты.

2006-й год уходит в прошлое. Очень хочет-
ся, чтобы вместе с ним ушли в прошлое болез-
ни и невзгоды, но сохранилось и приумножи-
лось все прекрасное, что он подарил нам: ра-
дости встреч и открытий, маленькие и большие 
победы, новый бесценный опыт жизни.

Желаю Вам неиссякаемого оптимизма, ду-
шевной стойкости, крепкого здоровья и долгих 
лет жизни. Пусть в Новом 2007 году, в Ваших до-
мах всегда царит уют и взаимопонимание!

С Новым годом! С Рождеством!
Ваш депутат

Андрей Черных

Глава муниципального образования –  
председатель Муниципального совета Пискаревка Вера Сергеева
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Именно поэтому и чиновники, и жители к 
подобным встречам относятся крайне серь-
езно. К ним начинают готовиться загодя: де-
путаты и сотрудники районной администра-
ции, муниципального совета и прочих жиз-
ненно важных служб района пишут отчеты и 
готовятся «отвечать» за свои действия в те-
чение всего уходящего года; жители скрупу-
лезно перебирают волнующие их вопросы и 
формулируют претензии.

Так совпало, что встреча населения МО 
Пискаревка с главой Калининского района 
Михаилом Михайловичем Сафоновым в 
этом году проводилась ровно тогда же, ког-
да и прошлогодняя (тогда – еще с Алексе
ем Ивановичем Сергеевым), – 13 декабря. 
Только адрес поменялся – если в прошлом 
году пискаревская общественность «требо-
вала ответа» от чиновников района и муници-
пального округа в 159-й гимназии, то встре-
ча–2006 прошла на базе клуба, расположен-
ного по адресу: ул. Руставели, д. 12.

Организаторами встречи стали глава 
района и депутаты муниципального совета 
Пискаревка. Жителей было так много, что в 
зале на 200 человек не хватало мест. Впро-
чем, и чиновничья среда была представлена 
в изобилии – одних сотрудников админист-
рации Калининского района в зале было око-
ло 30 человек, да и наш муниципальный со-

вет был практически в полном 
составе. Вели эту мини-конфе-
ренцию глава района Михаил 
Михайлович Сафонов, его за-
местители, а также Вера Вла
димировна Сергеева – глава 
муниципального образования 
Пискаревка.

Как показала встреча, самой 
острой проблемой Пискаревки 
на данный момент является ка-
тастрофическая нехватка так на-
зываемых «магазинов шаговой доступности» 
и аптек. На 59 тысяч населения нашего МО на 
данный момент приходится всего 8 неболь-
ших магазинов и 4 аптеки. Эта проблема по-
пала в поле зрения чиновников уже давно – 
например, в уходящем году Вера Владими-
ровна Сергеева совместно с заместителем 
главы администрации Калининского райо-
на Дмитрием Аркадьевичем Кобицким 
дважды проводила «пеший рейд», один из 
которых проходил от Кондратьевского про-
спекта до проспекта Науки (включая, кста-
ти, и дворы), в результате которого замес-
титель главы воочию убедился, что пробле-
ма как нельзя более серьезная. Именно поэ-
тому районная администрация всерьез взя-
лась за ее решение, и на данный момент ак-
тивно проводит поиски инвесторов.

Также много внимания было уде-
лено проблемам, связанным с прохо-
дящей на данный момент реконструк-
цией Пискаревского проспекта и пу-
тепровода. Однако тут сделать что-
либо довольно сложно – реконструк-
ция уже начата, и ее необходимость 
очевидна. Поэтому, по словам чинов-
ников, ее надо просто «пережить».

Однако нельзя сказать, что в этой 
области не делается ничего. Напри-
мер, незадолго до встречи жителей 
Пискаревки с главой Калининского 
района в адрес муниципального со-
вета пришел ответ на обращение Ве-
ры Сергеевой по поводу неудовлет-
ворительного состояния пешеходно-
го перехода через железнодорожные 
пути, которое стало приносить мно-
жество неудобств.

В ответе на запрос сказано, что 
действительно, надземный переход, 
построенный еще в 50-е годы прошло-
го столетия, «морально и в значитель-

ной мере технически устарел, недоступен для 
маломобильных групп населения». Поэтому в 
ноябре 2006 года отделом районного хозяйс-
тва администрации «на ж/д станции “Писка-
ревка”» были организованы работы по монта-
жу дополнительной плиты с поручнями между 
насыпью и платформой, для удобства движе-
ния пешеходов и выравниванию территории 
с засыпкой рва песком и асфальтовой крош-
кой, для проведения в 2007 году работ по ас-
фальтированию территории. От автобусно-
го кольца к Брюсовской ул. отремонтирована 
набивная дорожка». Также в декабре было ус-
тановлено дополнительное освещение, а по-
косившиеся металлические столбы со сторо-
ны Брюсовской улицы было обещано срезать 
до конца года.

Как и в прошлом году, муниципальный со-
вет серьезно подготовился к такому важному 
событию, как «отчетная» встреча со своими 
жителями – заблаговременно был составлен 
и распечатан отчет о деятельности муници-
пального совета в 2006 году (который, кста-
ти, включал не только перечень «благих дел» 
совета, но и все цифры – в этом плане рабо-
ту нашего совета смело можно назвать крис-
тально прозрачной), который и раздавался 
на входе всем присутствующим. Более того, 
активные жители прекрасно знают, что от-
четы депутатов проводятся в нашем МО ре-
гулярно. Именно поэтому, когда слово было 
передано главе муниципального образова-
ния Пискаревка Вере Владимировне Серге-
евой, необходимости в долгих официальных 
речах просто не было.

Время, отведенное для своего выступле-
ния, Вера Владимировна посвятила исклю-
чительно приятным и радостным новостям. 
Дело в том, что совсем недавно наконец бы-
ла выпущена книга «Память сердца», в ко-
торую вошли воспоминания жителей наше-
го МО о Великой Отечественной войне. Этим 
проектом муниципальный совет занимался 

последние полтора года, вкладывая туда 
очень много сердца и души.

Сама Вера Владимировна в свое время 
говорила: «Мы искренне заботимся о ветера-
нах, и для нас очень важно доставить им ра-
дость, чем-то помочь. Поэтому книга “Память 
сердца” стала для нас действительно важ-
ным проектом, которым занимаются прак-
тически все депутаты», и это действительно 
так. Вот, наконец, проект достиг своего логи-
ческого завершения – книга выпущена.

В зале, где проходила встреча, находил-
ся и председатель Совета ветеранов муни-
ципального образования Пискаревка Алек
сандр Федорович Соловей, так что пер-
вая, только-только отпечатанная и еще го-
рячая после типографии книга была вручена 
ему – ведь проект велся совместно с Сове-
том ветеранов нашего МО. Второй же экзем-
пляр книги Вера Владимировна вручила Ми-
хаилу Михайловичу Сафонову, сказав: «На-
деюсь, что вы прочитаете эту книгу, и мы с 
еще большим рвением будем вместе рабо-
тать на благо нашего района».

Можно сказать, что это был первый «тур» 
презентации книги «Память сердца». Ос-
тальные экземпляры будут вручены всем, 
кто участвовал в ее создании (а именно – ве-
теранам Пискаревки). В январские дни сов-
местно с Советом ветеранов и обществом 
жителей блокадного Ленинграда МО Писка-
ревка муниципальный совет проведет пре-
зентацию в школах района, куда будут при-
глашены все 76 главных героев книги. Естес-
твенно, что это издание также можно будет 
найти во всех библиотеках МО. Кроме того, в 
школах Пискаревки будет проведен конкурс 
на лучшее сочинение, основанное на прочи-
танном в книге «Память сердца», и лучшую 
творческую работу о войне и блокаде Ленин-
града, по результатам которого победите-
лям будут вручены ценные подарки.

Татьяна Меняйло

событие 

помНим о прошлом. думаем о будущем. 

работаем – в Настоящем!
Так сложилось, что встречи жителей нашего 
муниципального образования с главой Калининского 
района (в который входит МО Пискаревка) 
традиционно проводятся в конце каждого года.
Важной причиной проведения таких встреч 
стала не только необходимость отчета районных 
и муниципальных чиновников непосредственно «тета
тет» перед жителями, но и необходимость двустороннего 
общения. Особенной и очень важной (а пожалуй, что 
и главной) частью таких собраний традиционно стали 
вопросы (в письменной и устной форме) жителей, 
обращенные непосредственно к людям, их решающим.

С 3 по 10 декабря во всем мире отмечается Декада инва
лидов, к которой в нашем муниципальном образовании от
носятся более чем серьезно. Основная часть забот о ее про
ведении традиционно ложится на плечи Тамары Федоровны 
Балакальчук – заместителя главы МО Пискаревка, предсе
дателя комиссии по здравоохранению и социальным воп
росам и председателя Калининского районного отделения 
Всероссийского общества инвалидов.

Ежегодно большинство мероприятий, организовываемых му-
ниципальным советом в декабре, посвящается именно людям с 
ограниченными физическими возможностями – и это, в первую 
очередь, экскурсии для учеников школы «РиМ».

Тамара Федоровна проводит ежегодные декабрьские мероп-
риятия и как председатель районного отделения Общества инва-
лидов, которое, кстати, было одним из первых, созданных в Пе-
тербурге, и основывалось специально для инвалидов-опорников 
с детства. Бессменным председателем этого отделения Тамара 
Федоровна является вот уже 13 лет. Каждый год районное отделе-

ние проводит для членов Общества концерты, а в последние два 
года администрация Калининского района принимает в их орга-
низации непосредственное участие.

В этом году торжественное мероприятие, посвященное Де-
каде инвалидов, прошло в здании администрации Калининского 
района 19 декабря. Обстановка была скорее дружеской, чем офи-
циальной – что, однако, не повлияло на более чем официальный 
«состав гостей».

Помимо представителей Калининского районного отделения 
Общества инвалидов и самой Тамары Федоровны Балакальчук, 
присутствовали руководители всех основных служб нашего райо-
на – начальник Пенсионного фонда, глава отдела здравоохране-
ния администрации района, депутат Законодательного собра-
ния Санкт-Петербурга А.Н. Черных, главы муниципальных обра-
зований, заместитель главы администрации Калининского райо-
на Е.А. Рахова и сам глава районной администрации М.М. Са
фонов. Активистов Общества инвалидов наградили грамотами 
и благодарственными письмами.

пискаревка – третий «рим»
Забота об инвалидах – на всех уровнях власти

Проблемы Пискаревки депутаты решают вместе 
c администрацией. И – по наказам жителей.
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Рубрика «Представляем депута
та», которая традиционно находится на 
третьей полосе нашей газеты, далеко не 
всегда освещает деятельность именно 
муниципальных депутатов. Просто сло
жилось, что называется она именно так – 
ведь изначально она была создана для 
того, чтобы познакомить Вас с депута
тами, представляющими интересы жи
телей в муниципальном совете.

Однако в нашем районе есть и другие 
люди, значительно влияющие на жизнь 
и деятельность жителей Пискаревки. Об 
одном из них мы и рассказываем в этом 
номере.

Глава муниципального образования 
Финляндский округ Всеволод Беликов 
знаком многим жителям Пискаревки. 
Вот уже шесть лет он возглавляет му
ниципальный округ, простирающийся от 
Литейного моста до Бестужевской ули
цы, и, по мнению жителей, стал насто
ящим – внимательным и деятельным – 
хозяином на этой земле.

Всеволод Федорович – не только наш 
сосед, вот уже несколько месяцев он ко
ординирует программу «Народная экс
пертиза «Единой России» в кварталах 
Пискаревки от проспекта Маршала Блю
хера до проспекта Непокоренных.

«ОБъедиНившись,  
Мы стаНОвиМся сильНее»

– Всеволод Федорович, что такое 
«Народная экспертиза», и почему жите
ли Пискаревки должны обратить на нее 
внимание?

– «Народная экспертиза» – это обратная 
связь между крупнейшей в стране партией и 
горожанами. Цель – вместе контролировать 
исполнение законов и национальных проек-
тов и получить объективное представление 
о том, что происходит в городе.

Нельзя допускать, чтобы государствен-
ные деньги разворовывались, чтобы дела 
делались «для галочки», и мы нашли меха-
низм участия горожан в общественном кон-
троле за властью. «Народная экспертиза» – 
это не жалобная книга, а возможность вы-
слушать мнения людей о том, как нужно под-
корректировать важнейшие законы, понять, 
работа каких чиновников должна быть тща-
тельно проверена в первую очередь.

– Вы можете привести конкретные 
примеры работы «Народной эксперти
зы»?

– Да, конечно. К нам поступают много-
численные обращения граждан с жалобами 
на нарушение их прав при начислении пла-
ты за жилье и коммунальные услуги. Напри-
мер, жилищники отказываются производить 
расчет платы по показаниям счетчиков, учи-
тывать наличие положенных по закону льгот, 
производить перерасчеты за период вре-
менного отсутствия проживающих. Причем 
подобные случаи происходят не только в го-
сударственных домах, но и там, где созданы 
товарищества собственников жилья.

Судебная защита прав граждан в этих 
случаях затруднена и малоэффективна, по-
скольку обращение в суд – это значительные 
материальные и временные затраты. Имен-
но поэтому мы предлагаем установить жес-
ткую административную ответственность за 
неправильный расчет квартплаты и комму-
нальных платежей – и в каждом конкретном 
случае нарушитель будет наказан.

– Как гражданин может принять учас
тие в «Народной экспертизе»?

– Стенды со свежей информацией о ра-
боте экспертизы, контактными телефонами 
и адресами можно найти в каждом почто-
вом отделении. Кроме того, есть и наш об-
щий телефон – 542-56-61.

– Всеволод Федорович, Вам, пред
седателю Муниципального совета Фин
ляндский округ, не трудно ли контроли
ровать исполнение городских законов 
и национальных проектов не только на 

вcеволод
беликов: 

представляем депутата

Всеволод Федорович Беликов родил
ся 7 июля 1960 года в семье военнослужа
щего. В 1981 году окончил Одесское вы
сшее артиллерийское училище, в даль
нейшем проходил службу в Вооруженных 
силах СССР и России в должностях коман
дира взвода, командира батареи, началь
ника разведки бригады, командира разве
дывательного артиллерийского дивизиона. 
В 1992 году с отличием окончил Военную 
артиллерийскую академию в Ленинграде. 
После окончания адьюнктуры преподавал 
на кафедре разведки академии. Кандидат 
наук. Полковник запаса.

В 2000 году избран депутатом муници
пального совета МО Финляндский округ. 
С июля 2000 года – председатель муници
пального совета, с 2005 года – глава муни
ципального образования.

Окончил СанктПетербургскую юриди
ческую академию, прошел переподготов
ку в СевероЗападной академии государс
твенной службы. С 2004 года – профессор 
СанктПетербургской государственной ле
сотехнической академии.

17 декабря 2005 года на общегородском 
съезде органов местного самоуправления избран председателем Совета муни
ципальных образований СанктПетербурга.

Член партии «Единая Россия», член политсовета Калининского районного от
деления партии. Соучредитель общественной организации «СанктПетербург
ское общество защиты детей и подростков».

Женат, воспитывает двоих детей.

«будьте хозяевами  
на своей земле!»

наша справка

Вместе мы сможем добиться большего, отстаивая интересы жителей района

Уважаемые жители Пискаревки! Дорогие друзья! 

искренне и сердечно поздравляю вас с Новым годом и Рож-
деством Христовым! Каждый новый год – это время, когда пре-
творяются в жизнь новые планы, осуществляются надежды, по-

коряются новые вершины. 
в новогодние дни мы становимся добрее и терпимее друг 

к другу, получаем возможность уделить больше внимания и 
сердечного тепла своим детям и внукам, родителям и люби-

мым людям.
я хочу пожелать, чтобы в Новом году всех нас не оставляла 

вера в себя, в свои силы и возможности, чтобы в каждом жи-
ло стремление делать добро, дарить радость, честно делать 

своё дело. Пусть наступающий 2007-й год принесет всем 
только хорошее, пусть наш город становится еще кра-
сивее и уютнее, а жизнь в нем – светлее и радостнее. 
Пусть в новогоднюю ночь и в рождественский праздник 
в каждой семье прозвучат самые душевные пожелания 

родных и близких людей. и пусть они обязательно сбу-
дутся, ведь когда мы вместе, у нас всё получается! 

счастья вам, здоровья, успехов и добра!
с Новым годом! 

С уважением, 
председатель Совета муниципальных 

образований Санкт-Петербурга
Всеволод БЕЛИКОВ

своей земле, но и в соседнем округе – 
Пискаревке?

– Я многие годы живу на пересечении 
Кондратьевского проспекта и Бестужевской 
улицы и хорошо знаю наши общие пробле-
мы – для того, чтобы оказаться на террито-
рии Пискаревки, мне достаточно просто пе-
рейти улицу.

Границы муниципальных округов – весь-
ма условны, и проблемы у нас одинаковые: 
обслуживание жилищного фонда, здравоох-
ранение, благоустройство, порядок на ули-
цах… Я очень рад, что у нас выстроились 
тесные рабочие отношения с муниципаль-
ным советом МО Пискаревка, с главой ок-
руга Верой Владимировной Сергеевой, 
с общественными организациями. Объеди-
нившись, мы становимся сильнее, и вместе 
сможем добиться большего, отстаивая ин-
тересы жителей района.

Работая вместе, мы обмениваемся опы-
том. Я с большим интересом разобрался в 
том, как муниципальный совет ведет военно-
патриотическую работу, помогает школам и 
детским садам, борется с уплотнительной 
застройкой, а коллеги из Пискаревки чер-
пают положительный опыт у нас.

«люди частО Не уМеют 
сОХРаНять тО,  

чтО сделаНО дРугиМи…»
– Жители говорят, что Вы всегда уде

ляли особое внимание благоустройству 
округа.

– Это действительно так. Приведение в 
порядок наших дворов и улиц – главная за-
дача, и мы планомерно выполняем ее – из 
года в год, двор за двором.

Второй год подряд муниципальный со-
вет принимает решение о комплексном бла-
гоустройстве территорий – мы беремся не 
за один дом, а сразу за квартал. В этом го-
ду привели в порядок дворы за универсамом 
«Сезон» на улице Замшина – от дома 25/1 до 
дома 27/4. В последний раз благоустройс-
тво производилось здесь более десяти лет 
назад, и дворы были в удручающем состоя-
нии: разбитые дороги, уничтоженные газоны, 
изломанные ограждения… Теперь по этим 
дворам приятно пройти – уложен новый ас-
фальт, заменен бордюрный камень, проло-
жены новые пешеходные дорожки, установ-
лены изящные ограждения, появились даже 
парковые вазоны для цветов.

В следующем году мы продолжим благо-
устройство этого большого квартала и пла-
нируем уже следующим летом полностью 
привести его в порядок.

– Хватает ли муниципалитету сил и 
средств на то, чтобы не ограничиваться 
благоустройством одного жилого квар
тала в год?

– Приходите посмотреть на новую пло-
щадку для экстремального отдыха, которую 
мы этой осенью открыли на Полюстровском 
проспекте! Это целый комплекс, где моло-
дежь может кататься на роликах, велоси-
педах, скейтбордах. И, несмотря на то, что 
место для площадки мы выбрали недалеко 
от жилого квартала, жители не ругаются, а 
наоборот, говорят «спасибо» за площадку, 
построенную для молодежи.

Жители Пискаревки наверняка знают наш 
Любашинский парк на пересечении пр. Ме-
таллистов и ул. Замшина – его хорошо видно 
из окна 107-го или 33-го автобуса. За два го-
да Любашинский парк превратился в люби-
мое место отдыха детей и подростков наше-
го округа – здесь открыты большая детская 
площадка, министадион, площадка для экс-
тремального спорта и футбольные ворота.

Я не буду подробно говорить о благоуст-
ройстве других территорий – только в этом 
году еще несколько дворов были заасфаль-
тированы и озеленены, появились новые де-
тские и спортивные площадки, построены 
новые мусоросборники, установлены десят-
ки метров газонных ограждений. Впрочем, 
измерять эту работу можно не только конк-
ретными цифрами – каждый житель нашего 
округа согласится, что за последние шесть 
лет наши дворы стали заметно благоустро-
еннее и красивее.

– То есть Вам не приходится сталки
ваться ни с какими проблемами?

– К сожалению, приходится. Год за годом 
Муниципальный совет делает все, чтобы ок-
руг становился более опрятным и ухожен-
ным. И год за годом сердце кровью облива-
ется, когда видишь, что люди очень часто не 
умеют сохранять то, что сделано другими.

Этим летом по просьбам детей была от-
ремонтирована спортивная площадка на 
пр. Металлистов, но не прошло двух меся-
цев, как уже уничтожены оба баскетбольных 
кольца, выломаны секции забора, разорва-
на металлическая сетка…

Через еще одну детскую площадку, кото-
рую мы установили всего год назад, словно 
прошел Мамай – качели украдены, нарядная 
горка и гимнастический комплекс замалева-
ны грязными каракулями.

Из парка Академика Сахарова украде-
ны скамейки и урны! Да что говорить, если 
столько сил было потрачено на обустройство 
фонтанов у Финляндского вокзала, а недавно 
около 4 утра кто-то пригнал на площадь гру-
зовик и украл красивую цветочную вазу…

Обидно! Детские и спортивные городки, 
скамейки, урны нужны как воздух! Неужели 
никогда не был маленьким тот, кто украл дет-
ские качели из Любашинского сада? Неуже-
ли люди, имеющие дачу, не в состоянии ку-
пить себе садовую скамейку? Зачем воро-
вать у детей и своих соседей? Зачем уничто-
жать благоустроенные уголки, появляющие-
ся в нашем округе? У меня нет ответа.

Нельзя так жить. Наверное, кто-то ви-
дел, как срезали забетонированные скамей-
ки, как крушили стадион. Но почему никто не 
сделал замечания? Не сообщил о происшед-
шем в милицию или муниципальный совет? 
Не записал номер машины, которая уничто-
жает газоны?

– И здесь тоже может помочь «Народ
ная экспертиза “Единой России”»?

– Я призываю жителей быть хозяевами 
своих дворов, скверов, детских площадок! 
И не бояться обратиться за помощью – мы 
сделаем все, потому что только вместе мы 
сила и за нас, никто не сделает нашу жизнь 
по-настоящему достойной. 

Беседу вел  
Игорь Виноградов
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Приемы депутата Законодательного собрания  
проходят каждый первый и третий четверг с 17.00 до 19.00  

(без предварительной записи). 
Последний четверг с 17.00 до 19.00 – прием представителей  

общественных организаций (предварительная запись по тел.: 299-24-42).

прочти и передай другому

Общественная приемная  
депутата Законодательного собрания СанктПетербурга  

Андрея Николаевича ЧЕРНЫХ
работает по адресу: проспект Науки, дом 38  

(подростковый клуб «Прожектор»). Тел.: 2992442.

Адрес для писем: 190107, Санкт-Петербург, Исаакиевская площадь, д. 6 
Депутату Черных Андрею Николаевичу (11-й избирательный округ) 

Тел.: 5703366.

Уважаемые соседи!
Вот уже 8 лет в нашем 11-й избирательном округе работает 
общественная юридическая консультация Андрея Черных.
За эти годы на приеме побывали более 12 тысяч жителей округа,  
и все они получили ответы на волнующие их юридические вопросы.
Мы стараемся помочь каждому!

Общественная юридическая консультация АНДРЕЯ ЧЕРНЫХ работает:
• по адресу: Гражданский пр., д. 83, корп. 1, в помещении библиотеки им. В. Г. Белинского. 

Прием проходит: 1 и 3 понедельники каждого месяца с 17.00 до 19.00.

• по адресу: ул. Руставели, д. 12, в помещении клуба районного жилищного управления. 
Прием проходит: 2 и 4 понедельники каждого месяца с 17.00 до 19.00.

• по адресу: пр. Науки, д. 38, в помещении подросткового клуба «Прожектор». 
Прием проходит: 1 и 3 четверги каждого месяца с 17.00 до 19.00.

1 января – Борисенко Василия Матвеевича – 70 лет
1 января – Гусеву Галину Владимировну – 70 лет

1 января – Мигунову Надежду Николаевну – 75 лет
2 января – Мелешко Валентину Даниловну – 75 лет
2 января – Романченко Тамару Сергеевну – 80 лет

2 января – Хлебникова Ивана Григорьевича – 80 лет
3 января – Танюхину Эру Ивановну – 80 лет

4 января – Амур Геннадия Ивановича – 75 лет
4 января – Антипову Татьяну Васильевну – 75 лет
4 января – Рыжкова Василия Ивановича – 75 лет
4 января – Соловьеву Зою Николаевну – 70 лет

4 января – Чирвонову Валентину Матвеевну – 75 лет
5 января – Коновалову Дину Александровну – 70 лет

5 января – Чуркину Жанну Павловну – 75 лет
6 января – Лобина Василия Ивановича – 80 лет

7 января – Иордан Нину Федоровну – 75 лет
7 января – Крайнюю Людмилу Викторовну – 70 лет

8 января – Беляеву Марию Михайловну – 75 лет
8 января – Карцеву Элеонору Николаевну – 70 лет

8 января – Круглякову Нину Александровну – 75 лет
9 января – Смирнова Игоря Дмитриевича – 70 лет

9 января – Сторожеву Лидию Александровну – 80 лет
10 января – Павлову Нину Сергеевну – 75 лет

11 января – Кузнецову Екатерину Владимировну – 75 лет
11 января – Панину Екатерину Ивановну – 75 лет

12 января – Беляк Лидию Федоровну – 75 лет
12 января – Репникова Василия Павловича – 80 лет

12 января – Шептунова Василия Николаевича – 80 лет
14 января – Балакина Владимира Николаевича – 70 лет

14 января – Белову Ларису Константиновну – 80 лет
14 января – Феофанова Владимира Алексеевича – 80 лет

14 января – Шагалову Нину Ивановну – 70 лет
15 января – Байгушева Григория Степановича – 85 лет

15 января – Васильева Ивана Ивановича – 75 лет
15 января – Мищук Валентину Васильевну – 70 лет

16 января – Карасева Евгения Николаевича – 80 лет
16 января – Кушнель Клавдию Петровну – 85 лет
17 января – Громову Тамару Михайловну – 80 лет

17 января – Романову Ирину Александровну – 70 лет
17 января – Соколову Нину Григорьевну – 75 лет

17 января – Широкову Эльгенсину Ивановну – 80 лет
18 января – Фомину Зою Ефимовну – 80 лет

19 января – Петрова Ивана Васильевича – 75 лет
19 января – Приклонскую Зинаиду Климовну – 75 лет

20 января – Блинову Елену Николаевну – 70 лет
20 января – Бурдакову Татьяну Арсеньевну – 65 лет

20 января – Михайлову Татьяну Петровну – 85 лет
21 января – Хохлова Александра Александровича – 70 лет

22 января – Лебедева Бориса Максимовича – 70 лет
22 января – Степанову Анастасию Гавриловну – 95 лет

23 января – Чернышову Людмилу Александровну – 70 лет
24 января – Белозерову Антонину Ивановну – 85 лет

24 января – Новикову Екатерину Григорьевну – 80 лет
25 января – Залмину Веру Федотовну – 90 лет

25 января – Смирнову Евгению Даниловну – 70 лет
25 января – Тараканову Нину Сергеевну – 80 лет

26 января – Федорову Марию Степановну – 95 лет
27 января – Антропова Алексея Ивановича – 80 лет

27 января – Гаврилову Зою Михайловну – 80 лет
27 января – Тарасову Любовь Александровну – 90 лет

27 января – Хижину Валентину Михайловну – 75 лет
28 января – Горобец Нину Петровну – 75 лет

28 января – Грабова Ванадия Ивановича – 70 лет
29 января – Воронину Нину Михайловну – 80 лет

29 января – Одарченко Людмилу Михайловну – 75 лет
30 января – Федорову Галину Александровну – 70 лет

31 января – Безгубову Галину Ивановну – 75 лет
31 января – Минина Бориса Павловича – 80 лет
31 января – Рахалову Раису Федоровну – 80 лет

31 января – Рычагова Михаила Константиновича – 75 лет

Примите поздравления и самые наилучшие пожелания  
от депутатов МС МО Пискаревка!

альбом пискаревки

8 лет работы  
обществеННой юридической  
коНсультации аНдрея черНых

1 полоса 20 000 рублей
½ полосы 10 000 рублей
¼ полосы 5 000 рублей

Телефон рекламного отдела: 298-33-90.

Сведения о размере и уСловиях оплаТы предвыборной агиТации
в муниципальной газеТе «пиСкаревка» на выборах депуТаТов 

законодаТельного Собрания СанкТ-пеТербурга IV Созыва

Конечно же, в ново
годнем выпуске «Альбо
ма Пискаревки» и стихо
творения должны быть 
новогодние! Красочные, 
яркие, иногда немного 
грустные, а иногда – поч
ти подетски шальные и 
непосредственные.

Все эти слова – о на
шем «новогоднем» авто
ре Николае Чистякове.

«последний сорван  
лист календаря…»

ПОД НОВЫй ГОД

Под Новый год слегка метет поземка.
Навстречу – ветер, резкий и тугой.
Лесной дорогой мчится тройка. Звонко
Смеется колокольчик под дугой.

Ему опушка вторит долгим эхом.
Как два сугроба, варежки надев,
С огромной елкой Дед Мороз проехал,
Улыбку спрятав в длинной бороде.

C� НОВЫМ ГОДОМ! НОВЫМ ГОДОМ!

Последний сорван лист календаря.
И – год прошел. Ушел. И канул в Лету.
И возвестила алая заря:
Год Новый опустился на Планету.

Мы все – земляне. Значит, все равны.
Друг друга поздравляя с Новым годом,
Желаем счастья всей Земли народам,
Не знать чтоб больше ужасов войны!

АКВАРЕЛь

Снежинки, будто кружевца,
Ложатся на тропу.
И на зеркальных лужицах
Лебяжий белый пух.

За фонари цепляется,
За выступы оград…
Весь город одевается
В сверкающий наряд.

 * * *
Свежим ветром выглажена скатерть
Белая. С ворсинками мороза.
Серебром искрятся на закате
Инеем покрытые березы.

Не спеши. Побудь еще немножко.
Полюбуйся вечером погожим…
В шапочке пуховой, в белой дошке
И сама ты на зиму похожа.

 * * *
Снежок искрится весело,
Разлив зари вдали.
Зима на ель развесила
Доху свою белить.

Как фонари, качаются
На ветках снегири…
И нам, зима-красавица,
Румянец подари!


